

Boletín de la Real Academia de Córdoba

de

Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes

Fundada en el año 1810
Consejo Superior de Investigaciones Científicas

AÑO LII

ENERO - DICIEMBRE 1982

Núm. 103

GALERÍA DE ACADÉMICOS



ILMO. SR. D. ANTONIO MARIN GOMEZ. Nació en Arriate (Málaga), en 1902; murió en Bujalance (Córdoba) el 18 de enero de 1976.

Doctor en Medicina y Cirugía por la entonces Universidad Central, de Madrid, publicó diversos estudios de tema médico, por lo que ingresó en la Academia de Ciencias Médicas de Córdoba.

Fue un médico humanista cuya estancia en Bujalance influiría decisivamente en su vida, al sentirse atraído poderosamente por su historia.

En atención a sus estudios sobre temas médicos y de historia local, nuestra Academia lo designó Correspondiente en Bujalance el 9 de febrero de 1957. Ingresó como Numerario el 3 de abril de 1965, en que leyó su discurso sobre "El obispo don Diego de Torquemada y su frustrada elección para Sevilla. El triste suceso de su acusación", que fue contestado por el malogrado don Rafael Aguilar Priego, a la sazón Secretario de la Academia, quien trazó una certera semblanza del Dr. Marín Gómez.

Entre sus estudios de tema médico figuran "Nuevos focos de tifus recurrente en las zonas de La Carlota y Fuencubierta" y "Nocividad del alcohol en la adolescencia".

Fue un Académico de ejemplar asiduidad a nuestras sesiones, en las que intervenía activamente. Tuvo a su cargo el discurso inaugural del curso 1969-70, sobre "El capitán don Antonio de Olalla".

Perteneció también a las Reales Academias de la Historia y de Bellas Artes de "San Fernando", a la Sevillana de Buenas Letras y a la "Vélez de Guevara" de Bellas Artes y Buenas Letras de Ecija (Sevilla).